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“做一个有大情怀的人”
儿童文学作家梅子涵走进万华小学，讲述教科书外的世界

农行烟台分行

创意大赛“双第一”

┬通讯员 叶建刚
┬记者 李媛媛 报道

本报5月7日讯 4月26日，
在全省农行系统第六届产品
创意大赛决赛中，农行烟台分
行两个参赛作品双双获得一
等奖，继去年第五届产品创意
大赛双获一等奖后，再次蝉联
这一殊荣。同时，该行还获得
优秀组织奖。

据了解，本次大赛共分两个
赛项，即产品创意作品和产品组
合创意作品，经过激烈角逐，烟
台分行报送的《掌商云商城》、

《跨境保融达》两个创意产品在
两个赛项中脱颖而出，双双勇夺
一等奖。

┬记者 齐金钊 报道

本报5月7日讯 占地6200平
方米，筵席超过180桌，宾客接近
2000人……日前，一场规模空前
的大型婚宴在烟台国际博览中心
举行。记者了解到，为了满足人们
对婚宴个性化的要求，烟台国际
博览中心拓展经营思路，首次启
用了原本用于大型展会的展馆作
为婚宴接待场地，从而一举刷新
了烟台婚宴接待能力纪录。自此，
烟台国际博览中心正式开始对外
承接婚宴。

4月27日，烟台国际博览中心
展馆4楼F厅里喜气洋洋，与以往不
同，这次这里举行的不是什么大型
展会，而是普通市民的婚宴。6200多
平米的大厅里首次铺满了红地毯，

四周及天棚都拉上了白色的帷幔，
在灯光与音响营造出的浪漫氛围
中，一对新人在2000多位宾客见证
下步入了婚姻的殿堂。

“为了满足喜主宴会厅搭
建的需求，我们首次启用展馆
为新人举办婚宴。”烟台国际博
览中心总经理崔玉芹介绍，早
在去年，这场婚宴的喜主就找
到国际会议中心预定婚宴，由
于喜主的宾朋好友众多，会议
中心最大的宴会厅中华厅难以
满足，如果把宾客安排在两个
宴会厅里又显得不够融洽，最
后便尝试把宴会安排在展馆区
域内举行，结果现场效果非常
好。

记者了解到，与国际博览中
心展馆同处一地的国际会议中心

由于软硬件设施领先，一直以来
都是烟台婚宴领域的风向标。崔
玉芹介绍，为了举办好这场婚宴，
国际博览中心提前一周就开始搭

建宴会桌椅及舞台，整场婚礼动
用服务人员200多人，后厨50名工
作人员全力开动，保证了这场超
大婚宴的服务质量。

国际博览中心开始对外承接婚宴
6200平米超大婚宴厅现身港城，一厅可容2000人

┬见习记者 陈莹 报道

本报5月7日讯 儿童文学作
家、儿童经典阅读“点灯人”梅子
涵走进烟台小学，免费为孩子们
讲授阅读的方法和乐趣。此事经
本报昨天C03版报道后在港城引
起轰动。7日，记者跟随梅子涵走
进芝罘区万华小学，听他给孩子
们讲述教科书之外的世界。

7日上午10点，作家梅子涵走

进烟台市芝罘区万华小学，延续他
每场讲座都有各自特征的风格，这
场讲座梅子涵为孩子们带来了：做
一个有大情怀的人。

“素质来自哪里？”刚一开场，
梅子涵便给孩子们出下了一个思
索的问题。他表示，孩子们学业重
是当下一个普遍的社会现象，但要
辩证地去看问题，教科书上的知识
必须要学好，这是打基础的。“而课
外书却是有感情色彩的，它可以让

你们对世界更有情怀和责任，会让
人变得举止优雅、大方。”梅子涵话
锋一转，对孩子们说道。

想象的世界很大、很多彩，让
孩子们去寻找到那扇门却是需要
引导的。在阅读的方法上，梅子涵
说，不要只简单地去看去读，而要
去感受到，能说得出，联想得出。

“很多人终其一生，都不知道
书里到底有什么乐趣。孩子们，阅
读能把你们变成一个有大情怀的

人。”梅子涵说。
讲座结束时，梅子涵为烟台

的孩子们留下了一句真诚的寄
语：“希望孩子们能多读点优秀的
儿童文学，快乐、诗意地成长。”

记者注意到，昨天穿着粉色
衬衣的梅子涵，今天换了件长袖
的紫条纹衬衣，笔挺、干净。他的
助手告诉记者，梅老师是位爱憎
分明的人，他很爱这些孩子们，所
以也特别尊重他们。

11点40分，梅子涵超长、超
额地完成了上午的讲座。虽然
工作人员一再提醒他该休息
了，可当看到一个坐在窗前的
女孩举手示意提问时，梅子涵

毫不迟疑地问她：“有什么不懂
的？”

“梅爷爷，我想问您一个问
题，对我们小学生的写作您有
什么建议呀？”这位来自五年级

1班名叫做王楠的女孩，平日里
爱写科幻故事。

女孩自信的声音，换来梅
子涵的会心一笑。“我支持孩子
们写日记，写童话，写短小的散

文。而长篇小说需要非富的人
生经验，占用相当多的精力，而
且孩子们把控不好，也会打击
他们的积极性。”梅子涵耐心地
说道。 本报见习记者 陈莹

小学生写作最好不要写长篇

梅子涵走上写作之路，最
初只是缘于无聊。回忆青葱岁
月，梅子涵说，1966年，自己初
中毕业，到了奉贤星火农场做
工人。这一呆就是十年。在那
段岁月中，身体很累，时间很
多，精神就变得很空闲。

“那时，我发现文学真好
呀，有漂亮的语言，里面有很
美很美的世界。不知不觉就走
了进去。”回忆往事，梅子涵的
脸上洋溢着甜蜜的笑意。

见习记者 陈莹

相关链接

回忆写作之路

很甜蜜

28岁的小卢计划今年“十
一”结婚，但因一直没有找到合
适的婚宴酒店而苦恼，“从小我
就有个公主梦，希望婚礼开始，
音乐响起，花童托着婚纱的裙
摆，牵着父亲的手缓缓走近我
的新郎，就像在教堂里一样。但
看了好几家酒店的婚宴厅，都
觉得不够大。”小卢说。

“结婚是人生大事，现在年

轻人都喜欢玩创意，但有的好
点子都因为受到婚宴场地的限
制难以实现。”赵先生是港城一
家婚庆公司的资深策划师，曾
为多对新人打造创意婚礼，在
他看来，烟台还缺少一个具有
国际化风范的婚宴大厅，如果
婚宴大厅够大，可以装扮成一
个顶级的婚礼殿堂，能给新人
策划一次盛大的婚典，而国际

博览中心超大婚宴厅可能在未
来一段时间内成为大型婚宴的
首选场所。

在婚庆行业业内人士看
来，婚宴效果是否理想，除了精
美的现场布置，婚宴举办地的
选择尤为重要。“新人挑选婚宴
场地时，都会把无柱作为一个
重要标准，因为无柱宴会厅豪
华气派，容纳量大，视线没遮

挡，来宾可以全方位地观看整
个婚礼过程，国际博览中心在
这方面具有天然的优势。”

在烟台一位资深婚庆专家
看来，国际博览中心借着国际
化的品牌打造超大婚宴厅，既
是一次经营模式上的突破，也
是烟台婚庆领域的一次创举，
未来烟台的婚宴将更具有国际
味道。 本报记者 齐金钊

超大婚宴厅让烟台婚庆更具“国际范”
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儿童作家梅子涵走进万华小学给小学生演讲。 见习记者 陈莹 摄
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婚宴现场。(国际博览中心供图)

赵延彤来烟

调研工商联工作

┬通讯员 郑绪强
┬记者 郝鑫 报道

本报5月7日讯 7日，山东
省工商联工作调研座谈会在
烟台市飞龙建筑开发集团有
限公司召开。山东省工商联党
组成员、副主席赵延彤、省工
商联联络处处长刘燕，烟台市
市工商联主席夏晓峰，烟台市
工商联党组副书记、副主席周
敏等出席座谈会。

赵延彤在讲话中指出，近年
来，烟台市工商联始终坚持主动
融入，勇于担当，整体推进，为促
进烟台市全市经济社会发展作
出了积极贡献。非公有制经济是
社会现代化建设的重要推动力
量，非公有制经济人士是中国特
色社会主义事业的建设者，在非
公有制经济人士中开展理想、信
念、教育实践活动，是贯彻落实

《中共中央、国务院关于加强和
改进新形势下工商联工作的意
见》，对于非公有制经济人士进
一步坚定中国特色社会和特色
社会主义道路自信、理论自信、
制度自信，对推动烟台经济的进
一步发展具有重要意义。

对于下一步工作，赵延彤要
求烟台市工商联坚持引导教育相
结合，既要发挥统战部、工商联和
非公有制经济组织党委工委的组
织引导作用，又发挥非公有制经
济人士的主体作用，要坚持教育
实践活动和加强基层组织建设特
别是推动非公有制经济组织党建
等重点工作相结合。
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